



Boletín Diario de Mercados Financieros

26272.37 26275.75 26184.80

Martes 04 de Noviembre

El precio ha mantenido una estructura de canal bajista, mostrando recientemente una

Análisis US100

confirmación de ruptura que sugiere una posible aceleración del movimiento descendente. Actualmente, se encuentra por debajo del soporte clave correspondiente al nivel 38.2 de Fibonacci, mientras que las medias móviles refuerzan la presión bajista al apuntar hacia la baja. Este comportamiento técnico indica que podríamos estar frente a un escenario de continuidad del proceso correctivo iniciado previamente. El nivel clave a considerar se sitúa en torno a los 25.851 puntos. Mientras el precio

hasta alcanzar el nivel de los 25.414 puntos. No obstante, si el precio logra recuperar posiciones por encima de los 25.851 puntos, se configuraría un posible fallo en la ruptura bajista, lo que abriría la puerta a un cambio de dirección en busca de la región de los 26.272 puntos, reanudando así la tendencia alcista anterior. Punto Clave: 25.851 ▲ Escenario Alcista: 26.272

permanezca por debajo de esta zona, existe la probabilidad de que la caída se profundice

138.2 (26112.58)

▼ Escenario Bajista: 25.414



"en vivo" y que la política monetaria no sigue un rumbo preestablecido. Por su parte, Mary Daly,

Asia.

MARTES 4 No 18:40 14:00

movimientos del yen con urgencia.

Bundesbank Chairman Nagel Speaks

imponerse sobre la presión vendedora.

votante en 2027, expresó su apoyo al reciente recorte de tasas, aunque señaló que mantiene una postura abierta respecto a las decisiones de diciembre. En Asia, el Banco de la Reserva de Australia (RBA) decidió mantener la tasa de efectivo sin cambios en 3,60%, tal como esperaba el mercado. La entidad consideró que parte del incremento de la inflación subyacente durante el tercer trimestre responde a factores temporales. En el mercado cambiario, el índice dólar (USDIDX) se mantiene estable, mientras que el dólar australiano (AUD)

muestra debilidad tras la decisión del RBA. El yen japonés (JPY), en cambio, se fortalece impulsado

en un contexto de escasa reacción ante los últimos comentarios de miembros de la Reserva Federal.

La gobernadora Lisa Cook, con derecho a voto, destacó que todas las reuniones del organismo son

por la demanda de activos refugio y un tono más firme en la intervención verbal de las autoridades japonesas. En los mercados de Asia-Pacífico, las bolsas mostraron un comportamiento mayormente moderado, siguiendo la pauta mixta dejada por Wall Street. Si bien la mayoría de los sectores registró caídas, el sector tecnológico destacó con un rendimiento superior, aportando algo de estabilidad a la región. **Aranceles:** El Secretario del Tesoro de EE. UU., Bessent, destacó la importancia de los aranceles ante

la Corte Suprema, mientras que se informó que funcionarios de la administración Trump bloquearon los intentos de NVIDIA de exportar chips de IA a China. El gobernador del Banco de Canadá señaló que las empresas estadounidenses están asumiendo el costo de los aranceles. Corea del Sur anunció apoyo financiero y político a exportadores afectados por los aranceles al acero de EE. UU. y la UE, además de medidas estructurales ante la crisis en el sector siderúrgico. Por otro lado, el jefe del Canal

de Panamá anticipó una reducción del comercio global en 2025, aunque espera un aumento en el

tránsito de buques de GLP y una mayor participación del canal en las exportaciones de EE. UU. hacia

EE. UU.: Los miembros de la Reserva Federal, Cook y Daly, coincidieron en que las decisiones futuras dependerán de los datos económicos, subrayando que la política monetaria no sigue un rumbo fijo y que los recortes recientes fueron apropiados ante los riesgos laborales e inflacionarios. El presidente Trump anunció que pedirá revisar la tarifa de congestión en Nueva York y condicionó la financiación federal a los resultados electorales locales. Además, el Tesoro estadounidense prevé emitir 569 000 millones de dólares en deuda neta durante el último trimestre del año. EUR/USD: El euro cayó brevemente por debajo de 1,1500 frente al dólar estadounidense, presionado

reconociendo un repunte reciente en la inflación y una recuperación económica moderada, aunque con un alto nivel de incertidumbre. La gobernadora Bullock indicó que el enfoque seguirá siendo cauteloso y que no se contemplan cambios inmediatos en las tasas. Paralelamente, las proyecciones del RBA prevén una inflación más persistente hasta 2026. En Japón, el ministro de Finanzas Katayama expresó preocupación por la volatilidad cambiaria y aseguró que se monitorean los

China: El presidente Xi Jinping se reunió con el primer ministro ruso Mishustin, destacando la

necesidad de fortalecer la inversión mutua y la cooperación en áreas estratégicas como inteligencia

Australia: El Banco de la Reserva de Australia mantuvo sin cambios la tasa de interés en 3,6 %,

por los débiles datos del PMI en la eurozona, que afectaron la confianza en la moneda única.

artificial, economía digital y desarrollo verde, consolidando así la alianza económica entre ambos países. Reino Unido: La canciller Reeves anticipó medidas fiscales difíciles para estabilizar las finanzas públicas, incluso abriendo la posibilidad de aumentar el impuesto sobre la renta, mientras que el primer ministro Starmer confirmó que el presupuesto se basará en decisiones "difíciles pero justas", rechazando la austeridad y priorizando la protección del NHS, en un contexto económico más complicado de lo previsto.

Petróleo: Los precios del crudo mostraron debilidad tras la decisión de la OPEP+ de mantener sin

cambios los objetivos de producción para el primer trimestre de 2025. Según fuentes de Reuters, la

pausa fue impulsada por Rusia, que enfrenta dificultades para aumentar sus exportaciones debido a

las sanciones occidentales, reflejando la cautela del grupo ante un mercado global incierto.

00:30 Declaración sobre Política Monetaria 40 Gráfico del Día La presión bajista sobre el precio del petróleo persiste, reflejando un debilitamiento en la

estructura técnica del activo. Se ha observado una ruptura del canal en el giro efectuado cerca del nivel de 59.6, lo que confirma la pérdida de fuerza en los intentos de recuperación. Las medias móviles, que han vuelto a inclinarse hacia la baja, refuerzan esta señal de predominio

vendedor, mientras que el soporte clave se ha establecido en torno a los 59.67. Este nivel se

convierte en un punto decisivo para determinar la dirección del movimiento a corto plazo, ya

En este contexto, si el precio perfora con claridad la zona de 59.67, es probable que se acelere

la caída hacia el próximo objetivo técnico en 58.06, donde podría intentar estabilizarse

nuevamente. Por el contrario, si el soporte logra sostener el precio, el mercado podría

desarrollar una continuidad dentro de la estructura correctiva vigente, buscando un repunte

hacia los 62.6. Este escenario implicaría una recuperación parcial dentro de un marco aún

dominado por la debilidad, pero con posibilidades de un giro técnico si la demanda logra

que su pérdida podría marcar el inicio de una nueva fase de impulso descendente.

◆ Punto Clave: 59.67 ▲ Escenario Alcista: 62.6 ▼ Escenario Bajista: 58.06 38.2 (60.41)

58.59 58.17 57.75 56.91 56.49 0.40926 -0.15789 Este informe es proporcionado únicamente con fines de información general y de marketing. Cualquier opinión, análisis, precios u otro contenido no constituyen asesoramiento o recomendación de inversión.

Cualquier investigación ha sido preparada de acuerdo con los requisitos legales diseñados para promover la

El desempeño pasado no es necesariamente indicativo de resultados futuros, y cualquier persona actuando sobre esta información lo hace por completo y bajo su propio riesgo.

independencia de la investigación de inversión y se considera una comunicación de marketing.

XTB no aceptará ninguna responsabilidad por cualquier pérdida o daño, incluyendo, sin limitación, cualquier pérdida de beneficio, que pueda surgir directa o indirectamente del uso o dependencia de dicha información.

La negociación de productos apalancados puede comportar un alto nivel de riesgo. Las pérdidas pueden exceder sus depósitos y se le puede requerir hacer otros pagos. Estos productos pueden no ser adecuados para todos los clientes, por favor, comprenda los riesgos y busque asesoramiento independiente.